

Am Institut für Neutestamentliche Wissenschaft und Judaistik der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, Lehrstuhl **Prof. Dr. Christiane Zimmermann** ist zum 01.09.2023 im Rahmen des DFG-Projekts 518257140 die Stelle als

Wissenschaftliche*r Mitarbeiter*in

für die Dauer von drei Jahren (Projektlaufzeit) zu besetzen. Die regelmäßige wöchentliche Arbeitszeit beträgt die einer Vollbeschäftigung (zzt. 38,7 Stunden). Das Entgelt richtet sich bei Vorliegen der tarifrechtlichen Voraussetzungen nach Entgeltgruppe TV-L 13. Eine wissenschaftliche Weiterqualifikation ist nicht ausgeschlossen.

Aufgabengebiet:

- Mitarbeit im Verbundprojekt [Early Christianity in Greece](#): Anfertigung einer wissenschaftlichen Monographie über „Das frühe Christentum auf den ägäischen Inseln“
- Mitarbeit an der Datenbank ICG ([Inscriptiones Christianae Graecae](#))
- Betreuung von studentischen Hilfskräften

Einstellungsvoraussetzungen:

- Sehr guter Abschluss eines wissenschaftlichen Hochschulstudiums im Bereich (christliche) Theologie / Gräzistik / Alte Geschichte
- Sehr gute Griechisch-Kenntnisse
- Kenntnisse im Bereich der antiken Epigraphik
- Bereitschaft zur Team-Arbeit

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Prof. Dr. Christian Zimmermann gerne zur Verfügung. Konktat: c.zimmermann@email.uni-kiel.de.

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel versteht sich als moderne und weltoffene Arbeitgeberin. Wir begrüßen Ihre Bewerbung unabhängig Ihres Alters, Ihres Geschlechts, Ihrer kulturellen und sozialen Herkunft, Religion, Weltanschauung, Behinderung oder sexuellen Identität. Wir fördern die Gleichberechtigung der Geschlechter. Frauen werden bei gleichwertiger Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung vorrangig berücksichtigt.

Diese Ausschreibung richtet sich gleichermaßen an Beschäftigte des Landes Schleswig-Holstein und an externe Bewerber*innen.

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel setzt sich für die Beschäftigung von Menschen mit Behinderung ein: Bewerbungen von Schwerbehinderten und ihnen Gleichgestellten werden bei entsprechender Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Ausdrücklich begrüßen wir es, wenn sich Menschen mit Migrationshintergrund bei uns bewerben.

Auf die Vorlage von Lichtbildern/Bewerbungsfotos verzichten wir ausdrücklich und bitten daher, hiervon abzusehen.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Zeugnisse, CV, ggf. Schriften) sind bis zum **01.07.23** in digitaler Form zu richten an: Frau Prof. Dr. Christiane Zimmermann, Institut für Neutestamentliche Wissenschaft und Judaistik der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, Leibnizstr. 4, 24118 Kiel – c.zimmermann@email.uni-kiel.de.

At the Institute for New Testament Studies and Jewish Studies of the Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, Chair of **Prof. Dr. Christiane Zimmermann**, there is a vacancy from 01.09.2023 within the framework of the DFG project 518257140 for a

Research Assistant

for a period of three years. The regular weekly working hours are those of a full-time employee (currently 38.7 hours). The salary is based on the German public pay scale (TV-L 13) if the conditions of the collective agreement are met.

Field of activity:

- Collaboration in the joint project [Early Christianity in Greece](#): Writing a scholarly monograph on "Early Christianity in the Aegean Islands"
- Collaboration on the ICG database ([Inscriptiones Christianae Graecae](#))
- Supervision of student assistants

Requirements for employment:

- Master degree or equivalent in the field of (Christian) Theology / Classical Greek / Ancient History
- Very good knowledge of ancient Greek
- Knowledge of ancient epigraphy
- Willingness to work in a team

If you have any questions, please do not hesitate to contact Prof. Dr. Christiane Zimmermann. Kontakt: c.zimmermann@email.uni-kiel.de.

The Christian-Albrechts-Universität zu Kiel sees itself as a modern and cosmopolitan employer. We welcome your application regardless of your age, gender, cultural and social origin, religion, worldview, disability or sexual identity. We support gender equality.

The University also supports the employment of disabled persons. Persons with disabilities will, with appropriate qualification and aptitudes, be employed preferentially.

We also support the application of people with a foreign background.

The University strongly encourages women with appropriate qualifications to apply for the position. Women with equivalent qualifications, competence and expertise will be given preference.

Applications with the usual documents (certificates, CV, publications if applicable) should be sent in digital form by **01.07.23** to: Prof. Dr. Christiane Zimmermann, Institute for New Testament Studies and Jewish Studies at the Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, Leibnizstr. 4, 24118 Kiel - c.zimmermann@email.uni-kiel.de.

